
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Neuorganisation des Stadtmarketings in Meckenheim 
Beschluss des Rates vom 09.12.2020 

Anfrage zum Sachstand 

 
Sehr geehrter Bürgermeister Jung, 

die SPD-Fraktion beantragt, das Thema „Sachstand der Neuorganisation des Stadtmarketings 
in Meckenheim“ in der nächsten Sitzung des Rates am 23.03.2022 auf die Tagesordnung zu 
nehmen und bittet, die folgenden Fragen zu beantworten: 

 

1. Ist die Stadt Meckenheim mittlerweile Mitglied im Meckenheimer Verbund gem. 
Beschluss des Rates vom 09.12.2020? 
 

2. Wurde bereits der jährliche Mitgliedsbeitrag in Höhe von 20.000 Euro an den Verein 
gezahlt, gem. Beschluss des Rates vom 09.12.2020? 
 

3. Wenn bereits der Mitgliedsbeitrag für das Jahr 2021 und 2022 gezahlt worden ist, 
aus welchen Mitteln konkret? 
 

4. Wurde die Stelle im Bereich der der Stabsstelle 80 gem. Ratsbeschluss geschaffen 
und wie ist der Sachstand der Besetzung? 
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Begründung: 

Die SPD-Fraktion hat seiner Zeit einen eigenen Antrag eingebracht, um sicherzustellen, dass 
das Stadtmarketing in Meckenheim zielgerichtet umgesetzt werden kann.  

Eine Zusammenlegung der Aufgaben aus Sicht der SPD-Fraktion problematisch und es 
verfehlt seine Wirkung.  

Die als Mitgliedbeitrag geplanten 20.000 Euro sollten besser in eine Anschubfinanzierung für 
ein schlagfertiges Stadtmarketing investiert werden.  

Gerade in der immer noch andauernden Corona-Pandemie ist eine effiziente und 
nachhaltige Unterstützung lokaler Unternehmen wichtigen denn je. Diese konkrete und 
wichtige Unterstützung für Unternehmen und Existenzgründer kann aus Sicht der SPD-
Fraktion nur mit einem, bei der Stadt angesiedelten und gut ausgestattetem Stadtmarketing 
sichergestellt werden. 

 
 

Mit freundlichen Grüßen 

 
gez. 

Stefan Pohl 
Fraktionsvorsitzender 


